

Trafico en la plaza de San Juan-Alboradas Bidasoa

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2012(e)ko martxoa(r)en 20-(e)an 12:00etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Alboradas-Bidasoa, el martes día 20 de Marzo de 2012.

Tráfico en la plaza de San Juan:: José Mensuro. El trozo de calle que va desde la la entrada del parking a Señor de Aranzate está cerrado al tráfico, aunque hemos visto que han puesto un pivote que suponemos se podrá utilizar con tarjetas. Estos 100 metros de calle peatonal (cuya utilidad no está muy clara ya que se puede circular peatonalmente por la plaza de San Juan lindante con la calle) suponen a los residentes de las zona el tener que dar un rodeo de unos dos kilómetros y medio, con la consiguiente pérdida de tiempo y gasto en gasolina que al cabo del año supone un montón de horas y euros. No nos vale que digan que 100 metros de calle se pueden hacer andando o en bicicleta, ya que hay bastantes personas mayores con una movilidad muy reducida, cuyo único recurso es el coche. Por otro lado no vemos que sentido tiene, siendo el Paseo de Colón el eje, cortar Irun en dos lados, izquierdo y derecho, con los consiguientes trastornos que ello supone. Por todo ello ruego a los responsables del tráfico en Irun, estudien una fórmula, bien sea tarjeta de residente o cualquier otra, que permita ahorrar éste rodeo innecesario.